



Bonjour les amis

Vue le caractère particulier de la météo du 15 novembre sur FREGATE, cette compétition est annulée préventivement. En accord avec les deux parties.

Il m'est proposé une autre date "Le mercredi 26 Novembre"

Question urgente et réponse rapide :

Êtes-vous d'accord pour reporter votre candidature au 26 Novembre sous les mêmes critères ?

Il me faut votre réponse **sous 48heures en retour de mon mail** afin de confirmer au golf de « Frégate » la décision de ASGHP, de reconduire cette compétition.

Je dois faire une réponse définitive début de semaine prochaine (17 ou 18 novembre) au Golf.

Merci pour votre compréhension

JLouis ASGHP C/Compétition

